

## **Audi S3: Fahrt mit dem Prototyp**

Von Matthias Knödler

Bei den meisten Kompaktlimousinen markieren rund 300 PS die oberste Stufe im Modellprogramm; beim Audi A3 (und sonst nur bei der A-Klasse von Mercedes-Benz) ist dieses Leistungsniveau lediglich die zweithöchste Motorisierung. Ganz oben rangiert der RS 3 mit über 400 PS aus einem Reihen-Fünfzylinder; der darunter positionierte S3 hat deutlich breiteren Appeal. Wir konnten ihn bereits als Prototyp fahren. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Audi S3 Prototyp.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Knödler



Audi S3 Prototyp.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Knödler

---